



肌寒くなったり、暑くなったりと気温の変化の激しい日々が過ぎ、このところはいつそう朝晩の冷え込みが深まってきましたね。子どもたちの中にも、鼻水や咳が出る子がちらほらと。子どもたち一人ひとりの体調の変化に十分気を付けていきたいと思います。

先月はオータムフェスティバルに始まり、お芋ほりや遠足など秋を感じる行事を楽しみました。今月頭には、掘ったお芋を使って簡単ないもきんとん作りをします。夢中になって掘ったお芋を、自分たちで料理して食べる。なかなかできない経験を子どもたちもきっと楽しんでくれると思います。きっと特別な味がするでしょうね。

今年の遠足、目的地は野一色公園でした。広々とした芝生、大きな木、大型総合遊具など、いつもと違う公園をととても楽しんでいましたよ。早朝から愛情たっぷりのお弁当を用意していただき、ありがとうございました。



今日リレーできる？

オータムフェスティバルが終って約ひと月が経ちますが、きりん組さんのリレーブームはまだまだ続いています。

「先生、今日リレーできる？」と毎日のように聞いてくる子もいます。一度始めると「もう一回やる」「勝つまでやりたい」と意欲的な声がたくさんかれますよ。力を合わせて競うことの面白さを味わっています。

「他のクラスの踊りも踊りたい！」という声もあったので、うさぎ組さんとぞう組さんをお願いして踊り合いっこも楽しみました。他クラスの振り付けをちゃんと覚えていてびっくり！子どもたちの記憶力に驚かされました。

お店屋さんごっこ

11月はお店屋さんごっこがあります。子ども達は商品づくりや看板作りを楽しんでいます。

商品を作るたびに、「早くお店屋さんやりたいな～♪」と子ども達。今年は雑貨屋さんに取り組み、店員さんになりきって商品とお金(コイン)の交換などをしますよ。身近な社会の営みの再現遊びを楽しむことで、自分たちを取り巻く環境に、より興味関心が強くなることを期待しています。

行事の日だけでなく、普段の活動でもお店屋さんごっこを楽しんでいこうと思います。

きっと子どもたちは「こんなことがあったよ！」と話したいことでいっぱいになると思います。

ぜひ、たくさんお話を聞いてあげてくださいね。

